



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 6 de octubre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Debemos seguir trabajando primero al interior del PRI, antes de considerar una alianza con otros partidos políticos, manifestó el presidente del Comité Directivo Estatal del tricolor, **Hiram Rubio**, quien reconoció que hay afinidad con el PRD en el tema del rescate al campo y en buscar una distribución más equitativa de la riqueza. (MR)

Al no tener el PT figura pública en Querétaro, buscará la alianza con algún otro partido para las selecciones del 2009 y en próximas fechas tendrán una reunión con **Horlando Caballero Núñez**, dirigente estatal del PRD y con el senador **José Calzada Robiroza**, indicó el comisionado político del PT en Querétaro, **Teodoro Campos Mireles**. (EL).

La CNC firmó un pacto político con el PRI para buscar alianzas en pro de los intereses campesinos y conseguir por lo menos, 86 diputados federales que tenían en la pasada legislatura, dijo el dirigente nacional de la CNC, **Cruz López Aguilar**, en su visita a Querétaro. (EL)

José Reyes Olguín, secretario de comunicación del PRD, indicó que en el último año y medio, el 70% de los afiliados al partido han sido jóvenes. (EL)

LEGISLATURA

Cabeza. Se investigará y de comprobarse que la diputada **Consolación González Loyola Pérez** proporcionó el equipo de audio de la Legislatura para el acto que se realizó en el jardín Zenea para recordar el 2 de octubre de 68, podría ser sancionada, aseguró el diputado **Jaime Escobedo Rodríguez**. (MR)

SECCIONES

Joaquín Córdoba Rivas considera que al parecer por fin se mueve la Universidad Autónoma de Querétaro. Se esperaba que **Raúl Iturralde** fuera sólo a la contienda, pero hay que agradecer la participación de **Bernardo Romero**, para contrastar propuestas, independientemente de quien sea el favorito. Señala que sigue existiendo cacicazgo en algunas facultades. A la Universidad Autónoma de Querétaro le hace falta una buena sacudida imaginativa, que ojalá se dé en esta contienda. Esperamos que no propongan lo mismo y entonces no haya diferencia. Otra cosa que hace falta es la educación a distancia. (MR)

Juan José Arreola y **Tere Garay** señala que tras de que en Guerrero arrasó el PRI y el PRD pierde estrepitosamente, el PAN ni pinta. En Querétaro hay descontento con el PAN en los municipios de Huimilpan y Jalpan. En el resto de lo que gobierna el PAN, al parecer no hay problema. El PRD no las tiene todas consigo en Tequisquiapan, aunque al parecer la va librando en Arroyo seco. Lo importante es que deben hacer un a reflexión, todos, de cara a las elecciones del 2009. Otro lugar donde se ven problemas es en Corregidora, donde desde hace mucho se empezaron a mover los aspirantes... Se preguntan por qué se lanzó **Bernardo Romero** a buscar la rectoría; les parece que es parte de una corriente política al interior de la Universidad Autónoma de Querétaro que busca colocarse en varias instancias, la rectoría es una y otra es el SUPAUAQ. No debemos olvidar que Romero estuvo al frente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y tomó una actitud muy en contra de gobierno, con asuntos como el de quien chocó con el Gobernador. Hizo un muy buen trabajo de defensa. Regresó su periodo, regresó a la Universidad y creó un centro de derechos humanos que no se ha visto mucho, pero hace mucha falta. No creen que pueda moverle mucho a Iturralde, pero es importante que ahí está la propuesta. Es un a corriente que puede dar nuevo aire a la universidad, aunque no logre su cometido, pero es importante que se está reagrupando. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. La CANACINTRA dio a conocer la inversión de 55 millones de euros en el sector de autopartes, para la fabricación del monoblock para Chrysler. Según la cámara, a ello se sumarán otros 450 mdd que llegarán este año y con lo que se crearán 150 nuevos empleos. (MR)

La inseguridad que priva en el país puede provocar la salida de capitales, dice el Presidente de la CANACINTRA, **Pedro Ruiz Velasco**, quien destacó que a pesar del incremento en el presupuesto para combatir este problema, los recursos son insuficientes ante el rezago que se ha registrado. (MR)

Cerca de 9 mdp se ha ahorrado el gobierno del Estado al hacer más eficiente el gasto en telefonía, gasolina y utilización de copadoras, informó el oficial mayor, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Vía Telefónica. **Jesús Martínez**, jefe del departamento de servicios administrativos de la USEBEQ, comenta que la maestra de primer año, María de Jesús dejó su cargo, y ya hay maestro para cubrir a la maestra en la escuela 21 de marzo. No hay ninguna otra persona que pueda asistir y dar clases a los niños más que el nuevo maestro. En otro tema, reitera que sí se les va a descontar a los maestros que el pasado jueves no dieron clases. (EL)

SOCIEDAD

Cabeza. Se estima que para el 2009, debido a la recesión económica de los Estados Unidos, 300 mil migrantes regresarán a México, mientras que la caída de las remesas ya son del orden del 80%, lo que significa más de 20 mil mdd, aseguró el dirigente nacional de la CNC, **Cruz López Aguilar**. (EL)

El próximo año habrá una disminución en las remesas de 13%, estiman integrantes del Senado de la República. En reunión con militantes de la CNC manifestaron que el decremento significará 30 mdd para el país. (MR)

Cabeza. Ya va siendo hora de que las autoridades federales hagan algo para evitar tantos accidentes en el tramo urbano de la autopista México-Querétaro, al tiempo de manifestar su indignación, la CANACOPE, a través de su presidente, **Benjamín Mondragón**, por los accidentes de los últimos días. (MR)

Cabeza. Es el sector de los servicios el más demandado, refiere la PROFECO. Señala que 60% de las mil 800 quejas que llegan a la dependencia, corresponden a este sector. (MR)

Cabeza. El 70% de las denuncias relacionadas con la telefonía móvil que llegan a la PROFECO, es por el mal funcionamiento de los equipos, informó **Gabriela Ramos Ortega**, jefa del departamento de servicios. (MR)

Entrevista. **Leonor Mejía Barraza** y **Alberto Guerrero**, del Instituto queretano de la juventud, invitan al concurso nacional de carta a mis padres, Se convoca a jóvenes de 12 a 29 años en dos categorías, con tema libre; la final es el 9 de octubre en el Teatro de la República a las 10 am. De los ganadores, se van finalistas al nivel nacional y Querétaro ya tiene dos ganadores. Se han encontrado que en muchos casos es la primera comunicación que se da con los padres. (MR)

Entrevista. **Fernanda Quinzaño, Ana Suárez y Héctor Maqueo**, organizadoras del primer congreso antro consentido, invitan a este evento que tiene que ver con la conciencia que se debe desarrollar para dar propuestas y alternativas de las propias instituciones acerca de las conductas de riesgo; se busca sensibilizar a los jóvenes en general que toman alcohol y conducen en la noche. Este congreso es de acción preventiva. A un año y medio de haber empezado este esfuerzo, donde participan los tres niveles de gobierno, asociaciones civiles, y la asociación de padres de familia. Este programa ha organizado este congreso preventivo llamado "a dónde vas" el cual pretende sensibilizar a los jóvenes pero también a la población sobre ciertas conductas de riesgo que ocurren cuando los jóvenes se divierten y por eso la Comisión Estatal de los Derechos Humanos comparte este programa, que se va llevar a cabo este jueves 23 de octubre y viernes 24 de octubre, teniendo como sedes, la Universidad del Valle de México, campus Querétaro y el Tecnológico de Monterrey, campus, Querétaro. Habrá conferencistas importantes que tienen que ver con deporte, adicciones, con derechos humanos. Las pláticas son motivacionales para la reflexión. Hay cupo limitado por eso es muy importante que se registren vía electrónica a www.cedhqro.org/adondevas, o en los teléfonos 214 5804 ó 214 2465. (EL)

Vistazo Ciudadano desde avenida 5 de febrero, a la altura del hotel Holiday Inn, donde hay un choque el cual está provocando congestión; es un choque de 3 vehículos, donde hay una persona que parece estar lesionada. Parece ser que un camión de carga provocó este choque. Los elementos de seguridad ciudadana están apoyando para poder sacar estos vehículos y que la circulación se pueda volver a abrir. Hay otros 3 choques frente a la tienda Liverpool, también por alcance, no hay heridos afortunadamente y los elementos de seguridad ciudadana ya están ayudando a estos carros a salir de la vialidad. (EL)

Reporte urbano. En bulevar de la nación y Sombrerete, dejaron tirado un tubo grande, que dificulta el paso de los peatones. (MR)

Quejas. En prolongación Tecnológico y bulevar de la Nación había dos coladeras destapadas y al parecer ya están poniendo solución por parte de Telmex, que son los responsables de esto... En la colonia Buenavista se quejan de que hay muchas fugas por falta de tubería (sic) por lo que pide a la CEA que ponga atención y que no se desperdicie tanta agua en la zona. Quizás el problema está en el desgaste de las tuberías... Hay muchas quejas de que los módulos de seguridad municipal están siempre vacíos; llegan de repente, prenden la luz y se van, pero por lo general están vacíos. (MR)

MUNICIPIOS

Se uniformará la publicidad de los 8 puentes ubicados en las principales avenidas de la capital queretana, dejando sólo espacio para una sola marca, esto como parte de las acciones para la mejora de la imagen urbana de la ciudad, así lo dio a conocer el secretario de desarrollo sustentable del municipio, **Ricardo Alegre Bojórquez**. (EL)

Será hasta dentro de 10 días, cuando se cumpla el plazo para poder validar el robo de la camioneta del secretario de desarrollo sustentable, **Ricardo Alegre Bojórquez** y el seguro cubra el monto del vehículo, así lo explico la secretaria de administración municipal, **Yolanda Sánchez**, quien detalló que en lo que va de la actual administración, han sido dos vehículos más los robados y reembolsados por la aseguradora. (EL)

Cabeza. 2 mil 600 mdp se han invertido en los dos años de la administración que encabeza **Manuel González Valle**, en acciones de infraestructura. (MR)

Cabeza. Con la construcción del parque Bicentenario se va a rebasar la cifra de un millón 50 mil metros cuadrados de áreas verdes. De acuerdo a la administración municipal, a la fecha se han generado 651 mil metros cuadrados de estos espacios, con una inversión de 152 mdp. (MR)

La Secretaría de obras públicas en Corregidora inició con la colocación de la red de drenaje en comunidades como El Jaral, La Cueva y Charco blanco, donde se invertirán más de 8 mdp en obras que quedarán concluidas en enero próximo, dijo el secretario de obras públicas, **Guillermo Ugalde**. (MR)

La administración municipal de Corregidora entregó diversas obras con una inversión de 1.6 mdp en la comunidad de El Calichar, según informó el alcalde **Germán Borja García**. (MR)

Cabeza. A través del programa Oportunidades se invierten bimestralmente 8 millones 750 mil pesos, informó el director de concertación social del El Marqués, **Rafael González Loyola**. (MR)

Cabeza. Tras manifestar que se han reducido 50% las remesas, el alcalde de Ezequiel Montes, **Martín Vega** señaló que el municipio no tiene la capacidad de generar los empleos necesarios, en caso de que un gran número de paisanos que trabajan en Estados Unidos decida regresar a su lugar de origen. (MR)

Cabeza. En menos de dos semanas comenzará a aplicarse en la región serrana el alcoholímetro, según reveló el presidente municipal de Landa de Matamoros, **Norberto Jiménez Otero**. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

En la temporada de frío aumentan 25% las infecciones respiratorias agudas, reveló el director de regulación sanitaria, **Roberto Bravo Ramos**. (MR)

Un catarro común mal cuidado y atendido con automedicación, pues degenerar en una neumonía, dio a conocer el Instituto Mexicano del Seguro social. (MR)

AGRICULTURA

Se reunieron productores con dirigentes estatales y nacionales de la CNC para plantear, la problemática de este sector en el estado y en el cual el senador **José Calzada Roviroso**, indicó que es necesario implementar políticas públicas, a pesar de los esfuerzos que se hacen, para apoyar al campo queretano. (EL)

La situación del campo no es como las autoridades dicen, pues a pesar de las buenas cosechas de este año, no es gracias a los apoyos federales y estatales, sino a las condiciones climatológicas que hay, aseguró **Juan Hernández Moreno**, líder de la CNC, en Querétaro. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia dio a conocer que el juez de la causa dictó auto de formal prisión a las 14 personas detenidas el pasado lunes durante el desalojo del pozo de la comunidad de La Piedad, en el municipio de El Marqués. (MR)

Alrededor de 5 mil antorchistas se manifestaron el viernes pasado para exigir la liberación de los 14 compañeros detenidos en La Piedad y anuncian una marcha para este día en la ciudad de México. (MR)

Gobierno del estado no va a ser sujeto de ninguna presión para truncar la ley, así lo aseguró el secretario de gobierno del Estado, **Alfredo Botello Montes**, luego de la manifestación de alrededor de 4 mil antorchistas, exigiendo la liberación de 14 de sus simpatizantes por el pozo de La Piedad, un conflicto ya resuelto a decir del funcionario. (EL)

Gobierno del Estado respeta las manifestaciones de Antorcha campesina, pero no cederá a sus presiones, señaló el Secretario de gobierno **Alfredo Botello** quien dijo que el problema ya está solucionado. (MR)

Cabeza. Elementos de la PFP decomisaron este fin de semana, 150 kilos de marihuana que iban distribuidos en 52 paquetes. Esto, durante un operativo realizado en la carretera México-Querétaro. (MR)

73 cadetes de la nueva generación del curso de formación de personal operativo, se suman a las filas de la secretaría de seguridad pública municipal, luego de que el pasado viernes, se graduaran y recibieran su certificado por 1 mil 786 horas de capacitación básica. (EL)

Cabeza. La Procuraduría General de Justicia dio a conocer que se dictó auto de formal prisión a Faustino a Juan Carlos y a Mauricio, por el delito de secuestro de un empresario sanjuanense. (MR)
